
2015年2月15日ひと花シンポジウムアンケート結果集計

来場者数：40名　（ひと花センター登録者数を除く）

■どのようにして、この企画をお知りになりましたか。
チラシ、ポスター 9
知人 10
インターネット 2
その他 3 全国ホームレス支援、Facebook
無回答 3 アパートの人、ひと花からの案内

■シンポジウムはいかがでしたか。
とても満足 6
満足 12
普通 3
あまりよくない 0
よくない 0
無回答 6

■どのコンテンツが興味深かったですか。（複数回答可）
ひと花プロジェクトの報告 6
ひと花笑劇団　劇上演 16
座談会 4
農作業地ツアー 4
てづくりカレー 7
ゲストトーク 5
会場全体でお話 4
会場展示 3
無回答 3

■今後もこのような事業を続けてほしいと思いますか？
はい 22
いいえ 0
今後のぞましい事業の形態 0
無回答 5
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■参加の動機

■ご意見・ご感想などご自由にお書きください。

・なんとなく 
・興味があったから 
・ぐうぜん道で合ったから 
・知人 
・おもしろいものがあり笑いを感じたかった 
・おもしろそうだったから 
・ひと花プロジェクトがどんなものか知りたかっ

た。 
・近所にあたから 
・おもしろそだったから 
・おしばいを応援しにきました 
・とても興味深かったので参加させていただきま

した 
・知人に聞きひと花笑劇が見たくて 

・あそびにきた 
・ゲストトークに関心があったため 
・ひと花メンバーが活躍する姿を見たいと思った 
・演劇をみたかった 
・坂下さんのご紹介 
 
無回答：7 

・又、来たいと思います 
・人間らしい心地好い場所を作りつづけてくださ

い つづけることが大切です 元気でがんばっ

てください 
・楽しかった 
・ひと花プロジェクトの自由さがうらやましく思え

ました。 
・支援者の皆さんの活動がもっと広まればと思

います。自分も情報を出していきたいと思いま

す。 
・普段大阪では聞けない話も聞けて良かった 
・下手くそやとおもいます。でもうまくならんでほ

しい 世界の新喜劇やとおもいましたよ。もっと

もっと宇宙んまでとびだしていってね おつかれ

さまでした 
・仕事の都合で午前中しか参加できませんでし

たがひと花センターさんの活動内容や釜ヶ崎の

ことなどについてとても参考・勉強になりありが

とうございました。 
・皆さんいきいきしている笑顔がすばらしい 
今後も活動を広げて頂きたいと思います。 

・たのしい 
・ランチ時間に間に合いおいしいカレーをいただき

ました。思いがけず葉付人参のお土産をゲット出き

ありがとうございました。途中参加途中退場で申し

訳ありません。次回はフル参加できるようにしたい

と思いました。 
・よかったです 
・会場、進行とも手づくり感があってとても温かく感

じた 
時間どおりの進行に感謝します。 
・後半のグループトークが自由でカオスな感じに

なっていたようで かなり面白かったです。手づくり

カレーおいしかったです。 
 
無回答：13 
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